



Emprendedoras de Ñuble valoran realización de la Expo Fosis 2026

Una exitosa jornada se vivió en el Paseo Arauco, a través de todas las actividades realizadas en el marco de la Expo Fosis, Amor por el Emprendimiento, cita valorada por las personas emprendedoras que dijeron presente en los diferentes stands que se desplegaron en el Paseo Arauco.

Una de ellas fue Cinthya Urzúa, quien desde Quillón se dedica a la venta de vinos, a través de una colaboración con viníferos artesanales. "Para mí Fosis es una experiencia que invita a la resiliencia, ya que el emprendedor siempre se tiene que estar rearmando y en mi caso las ferias hacen la diferencia, realizamos degustaciones, enseñamos con qué maridar mejor y esta es una oportunidad que no me iba a perder".

La jornada contó con música, cantantes en vivo, microtalleres, la realización de un networking para generar contratos y entrega de información y la presencia de 25 expositores.

El director regional de Fosis, Felipe Chávez, realizó un positivo balance de un evento que es parte del Programa Emprendamos Feria que considera expositores de Chillán, Bulnes, Chillán Viejo, Coelemu, Coihueco, El Carmen, Quillón, San Ignacio, Portezuelo, Quirihue y San Carlos. "Son los mejores emprendimientos que tenemos en la región, ellos terminan un proceso de capacitación y de asistencia y, por lo tanto, las elegimos cuidadosamente, ya que son emprendimientos que se pueden vender en la comuna, en la región o incluso a nivel país".